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Anfrage 0659/2025 zur Sitzung  am   
Offene Frage  aus der  Stadtratssitzung vom 04. September 2024: Verwendung 
der Mittel des Fluglärmausgleiches (FDP) 
 
 Seit 2017 erhält die Stadt Mainz pro Jahr jeweils 45.000 Euro aus den Mitteln des Flug-
lärmausgleiches. Diese der Mittel  sollten z.B. für die Umgestaltung des Laubenheimer 
Rheinufers verwendet werden.  Südlich der Natorampe sollte eine Art Freizeitpark entste-
hen. Hier plante die Stadt Flächen für Boule, Tischtennis und Beachvolleyball, Grillmög-
lichkeiten, Kinderspielflächen und einen Bewegungsgarten – und dazu einen „saisonalen 
Ausschank“ in Form eines Weinausschanks oder Biergartens. Auch eine Bootsanlegestel-
le für Paddler war in der Überlegung. Von diesen Plänen wurde bislang nur Teile realisiert. 
Beachvolleyball, Grillmöglichkeiten, einladende Kinderspielflächen mit Bewegungsgarten, 
ein dauerhafter Weinausschanks oder Biergartens fehlt. Genauso fehlt auch die Informati-
on zur weiteren Realisierung.  
 
Die Dezernentin hatte auf Rückfrage hinsichtlich der Verwendung der Mittel für die Jahre 
ab 2022 Jahre zugesagt, hierüber nachträglich zu berichten. Dies ist ausgeblieben. 
 

 
Wir fragen an: 

1. Wie wurden die Mittel aus dem Fluglärm Ausgleich für stark belastete Gemeinden seit 
2022 für welche Maßnahmen verwendet? 

2. Darüber hinaus fragen wir: 
- Wer ist für die Pflege der neu geschaffenen Boulbahn, dem Spielplatz und dem Bereich 

um die Tischtennisplatte zuständig? Wie regelmäßig wird diese gepflegt? 
- Wie häufig wird in diesem Bereich die Entleerung von Müllbehältern vorgenommen? 
- Ändert sich die Häufigkeit der Müllentleerung in den stärker frequentierten Jahreszei-

ten (Frühling und Sommer)? 
- Warum wurden dort keine wildtiersicheren Müllbehälter mit einem Deckel aufgestellt, 

wie in dem Bereich des ehemaligen Campingplatzes (blaues Band)? 
- Wer wäre Ansprechpartner, wenn Bürger für die Pflege dieses Bereiches einen Förder-

verein gründen möchten? 
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- Wird es wieder einen saisonalen Ausschank geben? 
- Ist für die Anbindung an den ÖPNV eine Haltestelle geplant? 
- Wann werden Parkflächen für Menschen mit Beeinträchtigungen näher zum Ufer und 

den Anlagen eingezeichnet? 
 
 

 
 
Susanne Glahn 
Fraktionsvorsitzende 
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